

# EKSPOS

## Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 22, 2023 - 10:16



*Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 22 September 2023 - Hari Jumat ini, tepat pukul 09:00 WIB, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dari Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan door to door di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan Aa Dede, yang mengandung makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kunjungan door to door tersebut, AIPTU BAMBANG SUGIONO berkesempatan menjalin silaturahmi dengan warga Desa Gunungbatu. Tujuan utama kegiatan ini adalah mendengarkan aspirasi dan curhatan warga serta memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi terkait program-program keamanan yang sedang dijalankan oleh kepolisian.

Salah satu pesan penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah pentingnya kerja sama masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayah mereka. Dalam hal ini, masyarakat diajak untuk aktif kembali dalam kegiatan siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian yang mungkin terjadi di lingkungan mereka.

Kegiatan door to door ini menjadi salah satu bentuk nyata dari komitmen pihak kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Dengan mendengarkan dan merespons berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, diharapkan akan tercipta kerjasama yang baik antara polisi dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunungbatu.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat serta membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.